

2017 あつたつながるフェア

イオン熱田店さん協力のもと 8月24日に2回目となる「あつたつながるフェア」を開催しました！

ステージ発表

☆ドリームベル

ハンドベルの演奏、手話をつけての合唱など行い、会場は立ち見が出るほど盛況でした。名身連と親愛の里の混成チームで、何度も合同で行った練習の成果が発揮されていました。



☆大宮陽子・坂根麻記子 アルパ&フルートデュオ

きれいな音で子供達になじみのある楽曲が始まると、会場が一体になっていました。民族衣装も華を添えていました。



☆キングサーモン バンド演奏

会場を巻き込んでのパフォーマンスと懐かしい曲に乗せたメッセージで会場を盛り上げていました。



☆福光倫太郎

ホルンソロ

様々な音による人気曲の演奏で、親子連れなどが楽しそうに、その音色に聞き入っていました。



☆生活介護事業所しらとり

元気いっぱいの手話合唱で、昨年続き今年も、ステージ発表を盛況のうちに閉めていただきました。

ワークショップ

夏の思い出づくりになったでしょうか？

☆ティーマット作り

ひょうたんカフェさんによるさおり織の体験を行いました。織り機を使い、カラフルなティーマットを作っていました。



☆ビーズ・缶バッチ作り

名身連第一さんによるビーズ・缶バッチ作り体験を行いました。



あったO(まる)

☆マイうちわ作り

オリジナルのうちわ作りコーナーには子供を中心に多くの方の参加がありました。片面にはあったまるを広く知ってもらう為、事業所・あったOのPRを入れました。皆さんそれぞれオンリーワンのうちわとなっていました。



☆販売

区内7事業所と区外から2事業所に参加していただき盛大に行いました。各事業所で制作した商品や、取り扱っている商品を販売し、多くのお客様に見ていただき、購入していただくことができました。ありがとうございました。



ふれあいみなと



しろとり



beingあつた



ハートランド森



パッソ熱田校



名身連第一



ひょうたんカフェ



ロード



モーターコ

☆感想

多くの方から心温まる感想をいただき、感想ボードも、最後にはいっぱいになりました。

- ・すごく楽しかった！！印象に残ったことがたくさん♪
 - ・みなさんがいっしょけんめいうたっているのに感動しました。
 - ・かわいいストラップを GET！！演奏もよかったです！！
- ※他にもいっぱい感想いただきました。



←火曜市サロンで作った作品です。

皆様のおかげで盛大に行うことができました。
ありがとうございました。
来年もよろしくお願ひします。